

# EKSPOS

## Bupati Suardi Saleh Harap Muslimat NU Aktif dalam Pelaksanaan Program Pemda

Ahkam - [BARRU.EKSPOS.CO.ID](http://BARRU.EKSPOS.CO.ID)

Jan 10, 2024 - 06:36



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., saat menerima audiensi PAC Muslimat NU*

BARRU- Terkait rencana pelantikan pengurus anak cabang (PAC) Muslimat Nahdlatul Ulama Kecamatan secara serentak se Sulawesi Selatan yang dipusatkan di Makassar pada 14 Januari 2024 mendatang, Bupati Barru Ir. H.

Suardi Saleh, M.Si siap memberikan bantuan untuk kelancaran pemberangkatan dari Barru ke Makassar.

Hal tersebut dikatakan oleh Bupati Suardi Saleh, saat menerima audiensi pengurus Muslimat Nahdlatul Ulama (NU) Kabupaten Barru, di Lounge lantai 5 Kantor Bupati Barru, pada Selasa (9/1/2024).

"Terkait rencana pelantikan PAC Muslimat NU, kami siap memberikan bantuan untuk kelancaran pemberangkatan dari Barru ke Makassar", ungkap Suardi Saleh.

Bupati berharap pengurus Muslimat NU ikut melibatkan diri secara aktif dalam pelaksanaan program pemerintah daerah. Dirinya juga berterima kasih kepada pengurus Muslimat yang secara khusus mengirimkan doa kepada almarhumah drg. Hj. Hasnah Syam MARS selaku penasehat Muslimat NU Barru.



Sebelumnya, Ketua PC Muslimat NU Barru Hj. Syamsiah Muci mengatakan bahwa dalam audiensi ini, selain menjalin silaturahmi juga pengurus Muslimat NU melaporkan rencana pelantikan Pengurus Anak Cabang (PAC) Muslimat Kecamatan secara serentak se Sulawesi Selatan yang dipusatkan di Makassar 14 Januari 2024.

Dirinya juga melaporkan bahwa dalam pelaksanaan program kegiatan Muslimat senantiasa disenergikan dengan kegiatan-kegiatan Pemerintah Daerah.

"Untuk itu mohon arahan dan dukungan pak Bupati sehingga program dapat berjalan lancar dan Muslimat NU siap bersinergi", pungkash Hj. Syamsiah.

Pada audiensi tersebut Ketua PC Muslimat NU Kab Barru, Hj. Syamsiah Muci, dibersamai Rois Syuriah NU Barru, AG. Dr. H. Husain Abdullah M. Ag. Ketua Tanfiah NU Barru, Dr. H. Irham Jalil. M. Ag dan pengurus PC Muslimat NU Barru.